

ERRENTERIA / La primera Biblioteca Pública Municipal

Estaba funcionando en Errenteria desde 1962. Antton Obeso escribió en el Oarso 2009 un emotivo artículo con motivo del fallecimiento de Patxi Arrizabalaga, su primer bibliotecario, como amigo de juventud y resaltando las cualidades humanas de Patxi, que nos agradó leerlo y por el que le felicitamos.

El 27 de enero de 1970 Patxi Arrizabalaga, como tal encargado de la Biblioteca, suplicaba en una nota de prensa a todos los socios lectores de la misma, que solamente eran unos 100 en nuestra superpoblada villa que entonces tenía 30.000 habitantes, (cifra que él reconocía que no era para enorgullecerse) que tuvieran la amabilidad de pasar por su sede en los bajos del Ayuntamiento con el fin de renovar la cuota del citado año, que era de 50 pesetas.

Ponía como plazo la primera quincena de enero, pero pasada ésta, volvía a hacer la llamada a los rezagados que eran un 50%, es decir, la mitad.

La Biblioteca, no tan visitada como Patxi hubiera deseado, se mantenía con la ayuda de 20.000 pesetas anuales en libros de la Diputación y 5.000 pesetas anuales que asignaba el Ayuntamiento, más la aportación de esos aproximadamente 100 socios. ¡Descanse en paz el inolvidable Patxi!.